## Una delegación portuguesa visita varias infraestructuras de Fomento en Zaragoza

**EFE** 

ZARAGOZA.- El ministro portugués de Obras Públicas, Transportes y Comunicaciones, Antonio Mendoça, al frente de una delegación institucional compuesta por responsables de su Ministerio y periodistas portugueses, visitó ayer varias infraestructuras de Zaragoza, entre ellas el Centro de Regulación y Control de Alta Velocidad y las instalaciones del centro logístico ferroviario de Pla-Za.

El presidente de Aragón, Marcelino Iglesias; el subdelegado de Gobierno en Zaragoza, Juan José Rubio; el consejero aragonés de Obras Públicas, Urbanismo y Transporte, Alfonso Vicente, y el secretario general de Transportes del Ministerio de Fomento, José Luis Cachafeiro, acompañaron a la delegación portuguesa.

La visita en la capital aragonesa, enmarcada dentro de una reunión bilateral hispanoportuguesa sobre infraestructuras, comenzó en el Centro de Regulación y Control (CRC) de Zaragoza Delicias, encargado de la gestión y regulación del tráfico de la Línea de Alta Velocidad Madrid-Zaragoza-Barcelona. Posteriormente, se desplazaron a la Plataforma Logística de Zaragoza, considerada "la mayor terminal de carga de mercancías del sur de Europa, con algo más de un millón de metros cuadrados".